

La Unidad de Transparencia, elimina datos personales clasificados como confidenciales contenidos en las solicitudes de información recibidas ante el Instituto Electoral del Estado de Sinaloa, siendo los siguientes: Correo electrónico, domicilio particular y número de teléfono del solicitante, en su caso. Fundamento legal: artículos 3 fracción XXVI, 149, 155 fracción III, 156 y 165 de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa, en relación con los numerales Trigésimo Octavo, Quincuagésimo Segundo, Quincuagésimo Tercero, Quincuagésimo Noveno, Sexagésimo Segundo y Sexagésimo Tercero de los Lineamientos general en materia de clasificación y desclasificación de la información, así como la elaboración de versiones públicas. Lo anterior, previa declaratoria de clasificación aprobada por el Comité de Transparencia de este Instituto, según resolución de fecha 05 de abril de 2017.



Lic. Claudia Zamudio Beltrán
Jefa de la Unidad de Transparencia del IEES

.

De: Acceso a la Información del IEESinaloa <informacion@ieesinaloa.mx>
Enviado el: martes, 17 de noviembre de 2015 03:08 p. m.
Para: 'Javier Mezta'
Asunto: RE: solicitud de informacion resultados porceso electoral 1992

C. Javier Mezta

Buenas tardes, en atención a su solicitud, realizada al Área de Acceso a la Información Pública de este órgano electoral, le informo que no contamos en nuestros archivos con la información de los resultados del proceso electoral de 1992, toda vez que el Consejo Estatal Electoral, actualmente Instituto Electoral del Estado de Sinaloa por disposición legal, alcanzó la ciudadanía en el año de 1995, por lo que archivos anteriores a esa fecha, no forma parte de su acervo. Únicamente disponemos de los resultados de los procesos electorales 1995, en adelante publicados en la página Web del Consejo, www.cee-sinaloa.org.mx, en el vínculo "Procesos electorales", apartado "Resultados electorales", por año electoral.

Lo anterior con fundamento en los artículos 1, 2, 4, 7, 8, 29 y 31 de la Ley de Acceso a la Información Pública del Estado de Sinaloa.

Reciba un cordial saludo, reiterándole que estoy a sus órdenes.

Atentamente

Lic. Claudia Zamudio Beltrán.
Jefa del Área del Acceso a la Información Pública.

De: Javier Mezta [REDACTED]
Enviado el: martes, 10 de noviembre de 2015 04:17 p.m.
Para: informacion@cee-sinaloa.org.mx
Asunto: solicitud de informacion resultados porceso electoral 1992

Lic. Zamudio, buenas tardes:

Soy estudiante de la maestría en ciencia política de la UANL y con motivo de la investigación que actualmente llevo a cabo para la realización de mi tesis (Las coaliciones pre-electorales en Sinaloa), es que me dirijo a usted para solicitarle los resultados del proceso electoral de 1992. Esto con el objetivo de tener un mayor entendimiento de los procesos de esta naturaleza en la entidad y su contexto competitivo.

Sin mas, me despido deseándole un excelente día y en espera de una respuesta positiva ante esta solicitud.

ATENTAMENTE
Javier Alberto Mezta Flores.
Lic. Ciencia política y administración pública.
Facultad de ciencias políticas y administración pública.
Universidad Autónoma de Nuevo León.